

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Jacques TATI

A propos de Playtime (citations)

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1971, tome 67, p. 46

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

## A propos de *Playtime*

par Jacques TATI

« Je ne m'estime pas le droit de critiquer l'architecture moderne. Si j'avais voulu être contre l'architecture d'aujourd'hui, j'aurais choisi ce qui se construit de plus laid... Or, je me suis précisément donné un mal fou pour qu'un architecte ne puisse rien dire contre mon décor, j'ai pris le plus beau, je suis allé chercher des profils en Allemagne, partout. Mon travail, ce n'est pas de critiquer, c'est d'apporter un petit sourire ; je me contente de faire un film comique sur notre époque. »

« On construit de nos jours des bâtiments énormes. Du verre, rien que du verre ! Nous appartenons à une civilisation qui éprouve le besoin de se mettre en vitrine !... Les gens se plaignent souvent du manque d'humanité de l'architecture moderne : ils se sentent dépassés, écrasés par les grands ensembles. Mais, s'ils savaient observer, ils s'apercevraient que la vie y est la même que partout ailleurs. Ce n'est pas un supplément de confort qui va changer la nature et le caractère des individus. (...)

Si, après avoir vu *Playtime*, un jeune couple, rentrant le soir dans son appartement, avait un petit sourire sur tout ce qui l'entoure, j'aurais réussi ce que je voulais faire... »